



Cooperativa lechera se confirma como mayor exportador en Uruguay

Description

La Cooperativa Nacional de Productores de Leche (Conaprole) se consagra hoy como la empresa que más exporta en Uruguay, trascendió hoy.

Datos empresariales consignan que la compañía facturó durante este año 600 millones de dólares con ventas a más de 400 clientes en 79 países.

Por ello la Unión de Exportadores del Uruguay y el Banco República reconocieron una vez más a Conaprole como el principal exportador del Uruguay durante 2024.

La cooperativa logró posicionarse debido a la estrategia de diversificación de mercados que viene impulsando hace tiempo, opinó el medio digital *Ámbito Financiero*.

Sin embargo los productores lecheros encararon en septiembre último su mayor endeudamiento desde enero de 2022, con monto de 219 millones de dólares.

Este año también creció la morosidad con créditos vencidos que superan los 6,3 millones de dólares, según datos del Banco Central.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024